

Liebe Freunde der Freiwilligen Feuerwehr Salching,
liebe Kameradinnen und Kameraden,
verehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,



das Jahr 2022 neigt sich dem Ende entgegen, es sind nur noch wenige Tage bis ins neue Jahr. In den zurückliegenden zwölf Monaten hat unser Leben wieder ein bisschen an Normalität gewonnen – auch wenn wir in Zukunft vermutlich mit einem Virus leben müssen. Für uns als Feuerwehr, sowohl bei den Aktiven als auch im Verein, kehrte wieder ein einigermaßen vernünftiger Ablauf zurück: Einsätze konnten ohne größere Einschränkungen abgearbeitet werden, Übungen wurden abgehalten und endlich konnten wir mit unserem Florianifest und der Christbaumversteigerung auch für das gesellschaftliche Miteinander und unsere Vereinskasse wieder etwas Gutes tun.

Auch in diesem Jahr möchten wir uns wieder bei allen bedanken, die uns in irgendeiner Art und Weise unterstützt haben. Ein großer Dank gilt vor allem den Aktiven, die die Einsatzbereitschaft aufrechterhalten und somit für die Sicherheit aller Bürgerinnen und Bürgern sorgen, insbesondere der Gemeinde Salching aber auch darüber hinaus. Allen tatkräftigen Helfern und finanziellen Unterstützern des Vereins, insbesondere aber den Mitgliedern der Vorstandschaft, sei an dieser Stelle ein herzliches "Vergelt's Gott" gesagt.

Wir, die Freiwillige Feuerwehr Salching, wünschen Ihnen und Euch allen ein fröhliches, friedvolles und ruhiges Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein neues Jahr 2023. Allen Kameradinnen und Kameraden wünschen wir natürlich zusätzlich eine einsatzfreie Zeit.

Eure Freiwillige Feuerwehr Salching
Die Vorstandschaft